



¿Hundimiento naranja?

• La renuncia de Mercado no sólo representa la pérdida de una figura destacada en el ámbito político, sino que también evidencia las grietas internas que han plagado la campaña desde sus inicios. La falta de consulta en decisiones estratégicas ha generado un clima de inestabilidad que ha afectado la cohesión y eficacia del partido.

La renuncia de **Patricia Mercado** a la vocería de la campaña presidencial de **Jorge Álvarez Máynez** representa un duro golpe para el candidato ciudadano. **Mercado**, una de las políticas más respetadas de México y excandidata a la Presidencia, dejó el cargo argumentando que no fue consultada sobre decisiones importantes de la campaña que no puede defender.



Luchar junto

Esta salida se produce tras varios meses de escándalos e inestabilidad en la candidatura de Movimiento Ciudadano. Primero vino la polémica renuncia de **Samuel García**, quien encabezaba las encuestas, pero tuvo que dejar la contienda por todo el desencuentro con su interino y el Congreso del estado... Mejor regresó a lo seguro: su gubernatura.

Luego, **Álvarez Máynez** tomó las riendas de la campaña, pero no ha logrado capitalizar el impulso y se ha visto envuelto en varias crisis y miniescándalos en redes sociales. Ahora, sin el respaldo de una figura emblemática como **Mercado**, la candidatura del único hombre en la contienda luce totalmente fulminada.

La renuncia de **Mercado** no sólo representa la pérdida de una figura destacada en el ámbito político, sino que también evidencia las grietas internas que han plagado la campaña desde sus inicios. La falta de consulta en decisiones estratégicas ha generado un clima de inestabilidad que ha afectado la cohesión y

Movimiento Ciudadano tenía una gran oportunidad de capitalizar algo del hartazgo ciudadano con las opciones tradicionales. Pero los escándalos

eficacia del partido. El episodio revela la urgencia de una introspección profunda dentro de las filas de la coalición, ya que la pérdida de una líder respetada como **Mercado** podría tener repercusiones significativas en la percepción pública del partido.

La senadora ya había mostrado su inconformidad con el rumbo de la campaña. Su salida parece confirmar las sospechas de que **Álvarez Máynez** no ha logrado consolidar un proyecto ni un equipo sólido y que todas las decisiones las toma con **Dante Delgado** o las toma sólo **Delgado**.

Esta nueva crisis resulta preocupante a pocos meses de la elección. Movimiento Ciudadano tenía una gran oportunidad de capitalizar algo del hartazgo ciudadano con las opciones tradicionales. Pero los escándalos y decisiones erráticas pueden terminar por alejar a electores desencantados que buscaban alguna opción medianamente diferente.



Si **Álvarez Máynez** quiere enderezar el rumbo, debe escuchar todas las voces y evitar decisiones precipitadas. De otro modo, la salida de **Mercado**, su más fuerte punto de legitimidad, puede ser el principio del fin para una candidatura que nació con poquísimas expectativas, hasta llegar, con esto, a prácticamente ninguna.

y decisiones erráticas pueden terminar por alejar a electores desencantados que buscaban alguna opción medianamente diferente.